



Pour mon frère incarcéré au maroc

Bonjour à tous, Je lance cette cagnotte avec le cœur lourd. Mon frère est actuellement incarcéré à la prison de Tanger, au Maroc, dans des conditions très dures.

Il va très mal... Il a vu un homme mourir devant ses yeux, une scène qui l'a profondément marqué. Depuis, il vit dans la peur, le stress, et une grande souffrance psychologique. Il n'a plus d'appétit, il ne mange presque pas à sa faim, et il nous dit qu'il a peur chaque jour pour sa vie. Nous, sa famille, faisons tout ce que nous pouvons pour le soutenir à distance, mais nous n'avons malheureusement pas les moyens financiers pour lui venir en aide comme il en aurait besoin.

C'est pour cela que nous faisons appel à vous, à votre bonté, à votre cœur. Cette cagnotte servira à lui envoyer de quoi se nourrir, se laver, et garder un peu de dignité, mais aussi à nous aider dans les démarches pour qu'il puisse, si

PARTICIPEZ À LA CAGNOTTE :

<https://www.onparticipe.fr/c/luqluUwl>



Scannez-moi !

Cette cagnotte vous est proposée par :

Serena Guarnieri